

Participa Cuba en Feria Internacional de Comercio en Bolivia



La Paz, 23 sep (RHC) Cuba participa con una amplia muestra en la edición 42 de la Feria Internacional de Santa Cruz, Expocruz 2017, la vitrina comercial más importante de Bolivia.

En el evento, que se extenderá hasta el primero de octubre, participan más de dos mil trescientos expositores de 24 países, con la expectativa de generar un movimiento económico superior a los trescientos millones de dólares y alcanzar los cinco mil visitantes.

El presidente de Bolivia, Evo Morales, inauguró la víspera el evento y destacó el crecimiento que ha experimentado al generar el pasado año un movimiento económico de más de trescientos millones de dólares.

Morales subrayó que la Feria permitirá mejorar el comercio nacional e internacional y precisó que el país comenzó con el proceso de industrialización, gracias al crecimiento económico y de las reservas internacionales, superior a los diez mil millones de dólares.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/142212-participa-cuba-en-feria-internacional-de-comercio-en-bolivia>



Radio Habana Cuba